
Herr Kolf hätte die Darlegung der Beschlussempfehlung aus dem Fachausschuss für wünschenswert 
gehalten. Im Übrigen sei die CDU-Fraktion gegen eine Aufhebung des Sperrvermerks. 
 
Der Bürgermeister verweist auf die erst wenige Tage zurückliegende Sitzung und den personellen wie 
zeitlichen Engpass und stellt klar, dass der ABV mehrheitlich die Empfehlung ausgesprochen habe, die 
Sperrung aufzuheben. 
 
Nachdem sich keine weiteren Wortbeiträge mehr ergeben, lässt der Bürgermeister abstimmen. 


